

Reconocen valiosa labor del Vocal Ejecutivo del INE Yucatán



El Consejero Presidente del Instituto Electoral y de Participación Ciudadana de Yucatán, Moisés Bates Aguilar, realizó esta mañana una visita de cortesía al Vocal Ejecutivo de la Junta Local del Instituto Nacional Electoral en Yucatán, Fernando Balmes Pérez, por motivo de su readscripción.

Durante dicha visita reconoció la valiosa labor desempeñada por Balmes Pérez durante 22 años de servicio en Yucatán y le deseó el mejor de los éxitos en su próxima encomienda en el vecino estado de Campeche.

Destacó el acompañamiento como autoridad electoral y el trabajo coordinado en todo momento entre el INE y el IEPAC, con una dirección siempre respetuosa y asertiva.

Por su parte, Balmes Pérez agradeció la buena relación entre instituciones y los buenos deseos recibidos, al mismo tiempo que reconoció a sus compañeras y compañeros integrantes del Consejo de la Junta Local en el trabajo diario y durante la organización de procesos electorales con alta participación ciudadana en las urnas.

En la reunión, estuvieron también presentes el Magistrado Presidente del Tribunal Electoral del Estado de Yucatán, Fernando Bolio Vales; la Vocal de Capacitación Electoral y Educación Cívica, Irma Eugenia Moreno Valle Bautista; la Vocal de Organización Electoral, Araceli García Álvarez; el Vocal Secretario Ejecutivo, Juan Carlos Ara Sarmiento; y el Vocal del Registro Federal de Electores, Eliezer Serrano Rodríguez.